



Beschlussauszug aus der Sitzung der Stadtvertretung Lübtheen vom 29.10.2024

Top 7.5 Einrichtung einer Einbahnstraßenregelung im Gebiet der Stadt Lübtheen, Händelstraße, Friedrich-Ludwig-Jahn-Straße, und Franz-Thaele-Strasse und Hanns-Eisler-Strasse

Der Bürgervorsteher verliest die Beschlussvorlage.

Herr Porsch erläutert den Vorgang anhand einer Zeichnung. Es erfolgten Erörterungen im Ausschuss für Ordnung, Sicherheit, Umwelt- und Naturschutz, sowie im Bau- und Wirtschaftsausschusses. Es wurde dem Vorschlag des Bauausschusses, durch die Mitglieder im Hauptausschuss zugestimmt. Bei dem Entwurf mussten Bereiche zur Einsichtnahme bei der Verkehrsführung beachtet werden. Vorbehaltlich der weiteren abschließenden Prüfung der Unteren Straßenverkehrsbehörde, empfiehlt die Verwaltung den Beschluss anzunehmen.

Beschluss:

Die Stadtvertretung beschließt die geänderte Verkehrsführung im o.g. Bereich.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl stimm- berechtigter Mitglieder	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
13	13	0	0